

# *Barranquilla organise les 23e Jeux de l'Amérique centrale et des Caraïbes*

---



Barranquilla, sur l'Atlantique colombien, organise les 23e Jeux de l'Amérique centrale et des Caraïbes, les jeux de plus longue date dans la région.

Le comité organisateur a fait savoir que l'ouverture est prévue le 19 juillet et la clôture, le 3 août 2018. 39 disciplines sont au programme.

Ce calendrier pourrait être modifié et la période pour le classement par sport s'étendra de janvier 2017 au mois de mai 2018.

Les Jeux de l'Amérique centrale et des Caraïbes constituent pour Cuba le premier maillon de la chaîne de compétitions conduisant aux Jeux Olympiques de 2020 à Tokyo, une chaîne qui comprend les Jeux Panaméricains de 2019 à Lima, la capitale péruvienne.

Cuba est la grande reine de ces jeux régionaux. Depuis 1970, elle se trouve au sommet du tableau des médailles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/76364-barranquilla-organise-les-23e-jeux-de-lamerique-centrale-et-des-caraibes>



**Radio Habana Cuba**